

CDU-Fraktion Kempen · Josephine-Foerster-Str. 7 · 47906 Kempen

Herrn
Bürgermeister
Christoph Dellmans
Rathaus
Kempen

Vorsitzender

Jochen Herbst
Ulmenweg 7, 47906 Kempen
Tel. 0 21 52/553 877
Mobil 0172/2421991
E-Mail herbst@cdu-kempen.de

Geschäftsführerin

Heike Höltken
Josephine-Foerster-Str. 7, 47906 Kempen
Tel. 0 21 52/555 66 55
Mobil 0170/29 40 164
E-Mail hoeltken@cdu-kempen.de

16.11.2022

Antrag: Sitzbänke mit Notfallschildern und Standortnummerierung versehen

Sehr geehrter Herr Dellmans,

die CDU-Fraktion beantragt, städtische Sitzbänke einer Standortnummerierung zu unterziehen und mit einem einfach verständlichen Notfallschild mit Hinweis auf den Ort zu versehen.

Im Kempener Stadtgebiet sind an vielen Orten städtische Sitzbänke aufgestellt, die zum Verweilen einladen. Insbesondere in den Außenbereichen unserer Ortsteile ist eine Orientierung für die Bürgerinnen und Bürger häufig schwierig, da Wander- und Landwirtschaftswege meist keinen bekannten Namen bzw. nur einen im Ort gebräuchlichen Namen tragen.

Bei einem Notfall ist die Bestimmung des Einsatzortes daher schwierig, wichtige Minuten verstreichen, bis die notwendige Hilfe am Einsatzort ankommen kann.

Unser Ziel ist es daher, alle städtischen Sitzbänke mit einem entsprechenden, dezenten aber einfach verständlichen Notfallschild zu versehen. So kann schnell und präzise der Einsatzort bestimmt und angefahren werden. Dafür ist eine vorherige Kartierung notwendig.

Unser Stadtgebiet lockt viele Touristen an, die nicht ortskundig sind. Deshalb ist es sinnvoll, auch Sitzbänke im innerstädtischen Bereich einzubeziehen. Eine Montage könnte durch die Kolonnen des Baubetriebshofes im Rahmen der sowieso anfallenden Wartungs- und Pflegearbeiten erfolgen.

Selbstverständlich muss diese Maßnahme mit der Leitstelle der Feuerwehr im Kreis Viersen abgestimmt werden. Da bereits einige Nachbarstädte eine solche Maßnahme umgesetzt haben, könnte die Verwaltung im interkommunalen Austausch Erfahrungsberichte sammeln und somit eine praktikable Lösung erarbeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Herbst
Fraktionsvorsitzender